☆学習発表会がんばりました!!

『あわせよう 心のハーモニー めざせ じぶんの 金メダル』のスローガンのもと、体育チーム も音楽チームも、一人ひとりが自分の金メダルに向けて練習を頑張ってきました。本番も、子どもた ちはよい緊張感をもちながら演技に取り組み、練習の成果を十分に発揮しました。また、互いのチー ムの頑張りを認め合いながら見学している姿も素敵でした。5・6年生実行委員がいろいろな仕事 や準備を担い、素晴らしい学習発表会ができました。行事を通して成長したことを次に繋げながら 指導、支援していきます。ご家族のみなさまの励ましや応援、アンケートへのご協力、ありがとうご ざいました。



☆お知らせ

例年3月頃に実施していた「卒業・進級おめでとう遠足(スケート)」は、12月の「ゆとりの森 遠足」に変更しています。ご承知ください。



学校からのお知らせ





○学年末休業および春休みの過ごし方について

別紙のプリントを参照の上、感染症の拡大防止、また安全に過ごして、新年度が迎えられるようにお願い いたします。

Oあゆみについて

6年生は3月17日、1から5年生は3月25日に「あゆみ」を渡します。一年間の成長を振り返り、ど んな力がついたのか、どんな気持ちが育ったのかなどお子さんの頑張りをほめていただきたいと思います。 また、新年度の目標をもてる機会としてください。来年度のあゆみは、前期に観点別の評価のみ、後期に観 点別の評価、教科の評定及び所見を示す予定です。

今月の子どもたち

5年生にバトンタッチ!

2月24日(木) たてわりバトンタッチの会

コロナ渦で活動が制限される中ですが、1年間各グループで仲を深 めてきました。テレビ放送で、これまでの活動を振り返って6年生の カラーリーダー3名が話しました。そして、次のリーダーの5年生代 表に期待を込めて、はっぴを受け渡しました。6 年生の思いを引き継 いで、さらによい活動にしていってくれると思います。

各教室では、これまでの活動をリーダーとして引っ張ってきた6年 生に感謝の気持ちをメッセージや絵で伝えました。また、5 年生がす ごろくを用意していて、大いに盛り上がりました。卒業・進級ももう間 近です。



まかせてください!

